

## PPP-Turnier in Weißwasser

Nach monatelanger Vorfreude und fleißigem Training fand am 25. und 26. März ein großes Tischtennisturnier von Ping Pong Parkinson in Weißwasser statt. Unsere Trainingsgruppe war mit 7 aktiven Teilnehmern vertreten. Die knapp 50, vorwiegend aus den neuen Bundesländern, aber auch aus Hamburg, angereisten Sportler spielten in 12 Gruppen die Vorrunde aus. Wir konnten unsere Gruppenspiele mit großem Erfolg bestreiten und alle „Lichtenberger“ erreichten die KO-Runde. Dort war das Losglück leider nicht auf unserer Seite, so daß bereits in den ersten KO-Spielen Trainingspartner gegeneinander antreten mussten. Unser Christian Fleischer konnte sich mit großartigen Leistungen bis in das Halbfinale spielen und belegte am Ende den dritten Platz. Auch in den zusätzlich ausgetragenen Doppelpartien zeigten unsere Sportler Tischtennis auf hohem Niveau, auch wenn es dabei nicht zu einer Medaille reichte. Unsere Trainer Bernd und Grit coachten uns leidenschaftlich und die mitgereisten Partner gaben moralische Unterstützung. Zwei gesellige Abende mit Sportlern und „Fans“, unterhaltsamen Gesprächen und lustigen Sprüchen beim Billard spielen am zweiten Abend (ohne Bälle geht es bei uns nicht), rundeten das gelungene Wochenende ab. Unsere Gastgeber hatten mit viel Enthusiasmus alles vorbereitet, zahlreiche Mitbringsel für alle bereitgestellt und sogar für ein kulturelles Pausen-Highlight durch eine Kindertanzgruppe gesorgt. Quartier und Verpflegung waren organisiert, so daß wir uns voll auf den Sport konzentrieren konnten. Die kleinen Unzulänglichkeiten, wie ein zu kleiner Abstand zwischen den Platten oder ein nicht einzuhaltender Zeitplan, waren angesichts der tollen Gastfreundschaft und rundum freundlichen Atmosphäre nicht von Bedeutung. Vielen Dank an die Organisatoren und alle Mitstreiter, wir freuen uns schon jetzt auf hoffentlich zahlreiche weitere Turniere.

(Andreas Wild)